

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, à Michèle Manceaux**

Michèle Manceaux nous a quittés le 31 mars, à Paris. Elle avait 82 ans.



Femme de gauche, figure emblématique du féminisme, ardente défenseuse du droit des peuples à disposer d'eux même, Michèle Manceaux avait été de ces grandes plumes qui, dans les années cinquante, ont permis à l'Express alors naissant de très vite trouver son public.

Sa remarquable carrière de journaliste ne doit pas faire oublier l'écrivain couronné du Prix de l'Académie Française, la romancière, l'auteur de très beaux récits de voyage mais aussi d'une très fine et très courageuse analyse de la dépression, un mal du siècle trop longtemps ignoré.

A l'image de Françoise Giroud, qui avait guidé ses premiers pas, Michèle Manceaux avait été et restera pour beaucoup de femmes un exemple et une source d'inspiration.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 20
service-presse@culture.gouv.fr

Paris, le 1^{er} avril 2015

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>